

En el marco del Plan Municipal de Apoyo al Sector Hostelerero.

EL AYUNTAMIENTO ORGANIZA UNA MUESTRA GASTRONÓMICA INTERNACIONAL

Vva. de la Cañada, 28 de abr.2015.- El [Ayuntamiento](#), a través de la Concejalía de Turismo, ha organizado la [Muestra Gastronómica Internacional](#). La programación- que arranca esta semana y se prolongará hasta el próximo 10 de mayo- se enmarca dentro del Plan Municipal de Apoyo al Sector Hostelerero.

“El objetivo principal es mostrar la rica y variada oferta gastronómica con la que cuenta el municipio. Es una iniciativa municipal más de apoyo al sector hostelero a la vez que un reclamo turístico para dar a conocer nuestro municipio a través de la gastronomía”, destacó la concejala de Turismo, Patricia Araujo.

Menús y tapas

Durante el periodo que dura la Muestra Gastronómica Internacional se podrán degustar, a precios especiales, [menús y tapas maridadas](#) típicas de la cocina española, libanesa, italiana, japonesa, mexicana y peruana. Los establecimientos hosteleros adheridos llevarán un cartel identificativo a la entrada de sus locales. Los precios oscilan entre los 2 y 2,50 euros en el caso de las tapas, con maridaje incluido, y, en el caso de los menús, entre 8 y 36 euros.

Degustación de vinos

Este miércoles, 29 de abril, a partir de las 18:30 horas en el C.C. El Molino tendrá lugar una conferencia sobre los vinos de Madrid y una degustación a cargo de la Bodega Andrés Díaz. La actividad, organizada por el Ayuntamiento cuenta con la colaboración del Instituto Madrileño de Investigación y Desarrollo Rural, Agrario y Alimentario (IMIDRA) y la Cátedra Gastronómica Ferran Adrià de la UCJC.